



NOTA DE PRENSA N° 218-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional implementará la ruta turística del agua

El turista que visite Cumbemayo también conocerá los complejos arqueológicos de Agua Tapada y Layzón, el Museo de niños Jamcate, Chetilla, Cushunga, Chamis y la Shicuana.



Con el objetivo de promocionar la riqueza turística de Cajamarca, El Gobierno Regional mediante la Dirección Regional de Turismo creará la “Ruta del Agua”, que permitirá al turista conocer: los complejos arqueológicos Agua Tapada y Layzón, Cumbemayo, Museo de niños Jamcate, Cerro Hualgayoc, Chetilla, ventanillas de Cushunga, Laguna de Chamis y la Shicuana, indicó, Hermógenes Ramírez Campos, Director Regional de Turismo.

La propuesta de ampliar la ruta turística de Cumbemayo para promocionar los atractivos turísticos de la zona es bien asumida por los dueños de las empresas que prestan servicios de turismo en Cajamarca, dichas apreciaciones fueron expresadas durante el recorrido que hizo DIRCETUR y los empresarios, el pasado martes 10 de setiembre.

El Complejo Arqueológico Agua Tapada es un templo ceremonial similar a Layzón que pertenece a la etapa formativa, indicó, Hermógenes Ramírez Campos, al momento de precisar que la Universidad Nacional de Cajamarca destinará el presupuesto para formular el perfil, expediente técnico y la ejecución del proyecto.

Para poner en valor el Complejo Arqueológico Layzón, el Gobierno Regional elaboró el perfil técnico y en convenio con Plan Copesco se ejecutará el proyecto que demandará una inversión de aproximadamente 8 millones de soles.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



En la ruta del agua también está incluido “el museo de niños de Jamcate”, el distrito de Chetilla para mostrar a los turistas la cultura viva existente (vestimenta, el idioma quechua y la sabiduría popular), luego nos trasladaremos a las ventanillas de Chetilla donde el Gobierno Regional tienen elaborado el perfil técnico del proyecto.

Al regreso a Cajamarca los turistas podrán conocer las potencialidades turísticas y productivas de papa nativa de la comunidad de Cushunga para dar paso a la laguna de Chamis y la Shicuana, lugar por donde llegaron los españoles a Cajamarca.

CUIDAR EL AGUA

La creación de la “Ruta del Agua” es una propuesta turística que dinamizará la economía de los cajamarquinos y que forma parte del nuevo modelo de desarrollo que está implementando el Gobierno Regional Cajamarca.

Así mismo, significa comprometer a las autoridades y población en general a cuidar el colchón acuífero de Cumbemayo y Chetilla para evitar que las empresas mineras se instalen dónde nace el agua que alimenta a las vertientes del Pacífico y Atlántico.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 12 de setiembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA